
Teramo.  Il  comitato  genitori  ”  Iostoconibimbi”  resta  in  attesa
delle soluzioni che adotterà il Sindaco.
Le mamme che hanno partecipato al tavolo tecnico hanno apprezzato la disponibilità del Sindaco ad individuare possibili
soluzioni alle richieste effettuate.

Occorre  però attendere che le  ipotesi  diventino concrete  e  in  assemblea si  valuterà  se  le  proposte  soddisfino le  esigenze
delle famiglie.
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